
4 Pièces

110 m²

Réf. 86170597

Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Location  saisonnière  –  Situé  dans  une  résidence  prestigieuse  sûr  la

Croisette,  cet  appartement  entièrement  rénové  avec  des  prestations

haut de gamme offre un cadre de vie rare, face à la Méditerranée et aux

plages  emblématiques  de  Cannes.  D'une  superficie  de  110  m²,  il  se

compose d'un vaste séjour lumineux ouvrant sur une terrasse de 20 m²

avec vue mer panoramique,  d'un espace salle  à manger élégant  avec

cuisine ouverte, ainsi que de trois chambres en suite, chacune équipée

de sa propre télévision et décorée avec soin. Un bien d'exception, idéal

pour un séjour exclusif à Cannes et ...

Seasonal  Rental  –  In  a  prestigious  residences  on  the  Boulevard  de  la  Croisette,

impeccably renovated apartment offering sweeping views of the Mediterranean and

the  iconic  Croisette.Boasting  110  sqm  (1,184  sqf)  of  elegant  interiors,  the

apartment  features  a  luminous  reception  area  opening  onto  a  20  sqm  (215  sqf)

sea-facing terrace, a sophisticated dining space with a bespoke open-plan kitchen,

and three luxurious ensuite bedrooms—each equipped with its own TV and refined

finishes  throughout.A  rare  opportunity  for  discerning  guests  seeking  an  exclusive

stay in the heart of Cannes. Ideally ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES
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